

Fiscalía realizó diligencias por 10 horas en **El Teniente**

El Ministerio Público cifró en 3.700 los metros afectados por el derrumbe fatal del jueves y ayer especialistas con drones y scanners trabajaron en el lugar.

Matías Gatica Lindsay

DIEGO MARTIN

Por diez horas se prolongaron ayer las diligencias al interior de la mina El Teniente, las primeras encabezadas por el fiscal regional de O'Higgins, Aquiles Cubillos, en el sitio del yacimiento en que el jueves pasado hubo un derrumbe que dejó seis mineros fallecidos y nueve heridos.

Al ingresar Cubillos señaló que con el fin de esclarecer responsabilidades técnicas y operacionales en el derrumbe se iban a realizar, a partir de las 9.00 horas, diligencias "en Teniente 7, el lugar donde fallecieron los cinco mineros; más Andesita, donde falleció el sexto (trabajador)", además de otros lugares indicados por Sernageomin.

El persecutor dijo que en Teniente 7 había un socavón "importante", por lo que se valdrían hasta de drones para fijar con videos y fotografías el sitio, además de un scanner para usar en "las zonas donde no podemos acceder por seguridad".

En la diligencia partici-



FISCALÍA CONFORMÓ UN EQUIPO TÉCNICO PARA REALIZAR DILIGENCIAS EN EL TENIENTE.

paron peritos y dos académicos, cuya tarea completa podría tardar entre 48 a 72 horas.

"Queremos ir cerrando todo el trabajo en el lugar, pero no descartamos que se prolongue más días, dado lo complejo del sitio", dijo Cubillos.

El fiscal explicó que lo afectado sería mayor a la proyección inicial. "Son alrededor de 3.700 metros lineales", indicó y detalló que Sernageomin informó que hay "dos unidades de trabajo afectadas, una An-

desita y la otra Recursos Norte (...). Dentro de Andesita son de dos a tres sectores afectados individualizados con una nomenclatura especial. Lo mismo pasa en Recursos Norte, donde son del orden de cinco o seis sectores afectados".

Las diligencias concluyeron pasadas las 19.00 horas y al cierre de esta edición no se habían entregado detalles de las pericias.

Temprano, el presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, se reunió con

más de 200 trabajadores de El Teniente. En la cita se abordaron las medidas tomadas tras el accidente, informó del avance de la investigación y se escucharon las inquietudes.

Alvarado se comprometió a "hacer todo lo humanamente posible para rearmarnos, contenernos y apoyarnos como equipo. Chile nos necesita y requiere que aprendamos, vivamos este dolor y nos pongamos de pie". Otros ejecutivos se reunieron con trabajadores de otras divisiones.